



**FRANKFURTER GESELLSCHAFT
FÜR HANDEL, INDUSTRIE UND WISSENSCHAFT E.V.
- CASINO-GESELLSCHAFT VON 1802 -**

lädt zu einem Vortragsabend verbunden mit einem vorweihnachtlichen Gänseessen
am Mittwoch, den 20. November 2024, um 19:00 Uhr ein.

Dr. Marie-Luise Wolff, Vorstandsvorsitzende der Entega AG, spricht über das Thema:

"Endspiel für die Menschheit – Wie wir die Klimakatastrophe noch abwenden können“

Frau Dr. Marie-Luise Wolff ist Vorstandsvorsitzende der Entega AG, einer der großen Energieversorger in öffentlicher Hand. Nach dem Studium der Anglistik und Musikwissenschaften war sie bei der Bayer AG und bei Sony Deutschland tätig. Sie war bei der VEBA AG Leiterin der Unternehmenskommunikation, später in leitenden Positionen bei E.ON und bei der E.ON-Vertriebsgesellschaft E wie einfach. 2009 bis 2012 war Frau Dr. Wolff Vorständin bei der Mainova AG, seit 2013 Vorstandsvorsitzende der Entega AG. 2018 bis 2024 war sie Präsidentin des Bundesverbands der Energie- und Wasserwirtschaft. Auch als Buchautorin wurde Frau Dr. Wolff bekannt: zuletzt 2023 mit dem Titel „2,8 Grad. Endspiel für die Menschheit“.

Der Vortrag wird aufgezeichnet und zeitnah auf unserer Webseite verfügbar sein.

Bitte melden Sie sich entweder telefonisch (069 / 72 65 79) oder per E-Mail (m.galdeano@frankfurter-gesellschaft.de) an. Da das Platzangebot begrenzt ist, werden Anmeldungen nach der Reihenfolge des Eingangs berücksichtigt. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass Ihnen Reservierungen, die nicht bis zum 18. November 2024 abgesagt sind, in Rechnung gestellt werden.

Montag, 25. November **Blue Hour@Villa Bonn**

Donnerstag, 5. Dezember **Tischgespräch**
Prof. Dr. Werner Plumpe, Historiker, spricht über den
Nationalökonom Moritz Julius Bonn

Winterpause: 21.12.2024 – 05.01.2025

Freitag, 17. Januar 2025 **Neujahrsempfang**
Prof. Dr. Volker Mosbrugger, Präsident Polytechnische Gesellschaft